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epresentantes do Ministério RPúblico do Estado de Mato 
Grosso, da Assembleia 

Legislativa e de produtores rurais 
voltaram a se reunir nesta terça-feira 
(02) para discutir os impasses 
relacionados ao Parque Estadual 
Serra Ricardo Franco. Quase três 
meses após a primeira reunião, por 
enquanto o único avanço foi a 
formação e nomeação em junho 

“Não era o que queríamos, 
mas é o que está previsto na lei”, 
destacou o titular da Procuradoria de 
Justiça Especializada em Defesa 

deste ano dos integrantes do 
C o n s e l h o  C o n s u l t i v o ,  
posicionamento defendido pelo 
MPMT há nove anos. Os envolvidos 
também chegaram ao consenso em 
relação ao ano de 2008, como marco 
regulatório. 

Ambiental e da Ordem Urbanística, 
Luiz Alberto Esteves Scaloppe, ao 
ser questionado pelo representante 
da Associação dos Produtores, 
Newton de Freitas Miotto, se a 
definição do marco regulatório ainda 
seria questionada pelo MPMT na 
Justiça. 

O secretário-chefe da Casa 
Civil, Rogério Gallo, assegurou que 
acompanhará de perto o andamento 
dos trabalhos realizados pela 
Secretaria de Estado de Meio 
Ambiente (Sema) e ficou de 
apresentar nos próximos dias um 
prazo para a finalização dos estudos. 
“Após a conclusão dessas etapas, 
vamos discutir o instrumento mais 
adequado para redimensionamento 
da área”, afirmou. 

O Ministério Público já 
ingressou com mais de 40 ações 

A solução dos impasses em 
torno do Parque Estadual Serra 
Ricardo Franco depende ainda da 
conclusão do georreferenciamento 
da área, do plano de manejo e do 
diagnóstico fundiário, pontos 
cons ide rados  es senc ia i s .  O  
procurador-geral de Justiça, José 
Antônio Borges Pereira, cobrou do 
Estado agilidade na conclusão dos 
trabalhos. “Sem o cumprimento 
dessas etapas,  é impossível 
avançarmos nesta  questão”,  
ressaltou. 

judiciais em defesa do Parque 
Estadual Serra Ricardo Franco. 
Entre peças processuais e outras 
manifestações já foram realizadas 
mais de 200 atividades. “Estamos 
trabalhando há muito tempo, 
tentando organizar essa situação, 
aconselhando pessoas”, destacou 

Scaloppe. 
Também participaram da 

reunião o promotor de Justiça que 
atua em Vila Bela da Santíssima 
Trindade, Samuel Telles Costa, os 
deputados estaduais Valmir Moretto 
e  J a n a í n a  R i v a ,  a l é m  d e  
representantes da Sema. 

SERRA RICARDO FRANCO

MPMT cobra agilidade da Sema na  
conclusão de diagnóstico fundiário 

O MP já ingressou com mais de 40 ações judiciais em defesa do Parque Estadual 

Assessoria 

s atribuições dos conselhos Atutelares, o combate ao 
trabalho infantil, processo de 

adoção, saúde e o papel do estado no 
fortalecimento da Rede de proteção 
de Crianças e Adolescentes, são 
alguns dos temas que serão 
debatidos durante o 1º Encontro 
Estadual de Conselheiros Tutelares 
de Mato Grosso a ser realizado nos 
dias 4 e 5 de agosto, em Cuiabá.  
 O evento que tem como 

tema 'Trabalho em Rede a partir do 
Conselho Tutelar' marcará os 32 
anos do ECA no estado.  

O Encontro será promovido 
pela Associação de Conselheiros e 
Ex- Conselheiros Tutelares de Mato 
Grosso, em parceria com o 
Ministério Público, Assembleia 
Legislativa, Associação Mato-
grossense para a Adoção, Tribunal 
de Justiça, Associação Mato-
grossense dos Municípios. 

Foi cobrado do Estado agilidade na conclusão dos trabalhos  

Foto: Assessoria

EM PAUTA

Redação c/ Assessoria 

Encontro Estadual dos Conselhos Tutelares  
acontece nesta quinta e sexta-feira em Cuiabá 

Encontro discute o fortalecimento da Rede de proteção a crianças e adolescentes 

Foto: Ilustrativa
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By Rosane Michels

Felicidades a Lucas Washington Rondon Barbosa, com votos 
de paz, amor e tranquilidade. Que você seja presenteado com 
muita saúde, sucesso e grandes realizações, você merece isso e 
muito mais. Seja feliz e comemore muito essa nova idade. 
Parabéns! Na foto ao lado do pai Washington e da irmã 
Naualy.

D e s e j a m o s  u m a  
excelente quinta-feira 
aos nossos leitores 
assíduos Francisco 
Vi e i r a  e  D a l v a ,  
e x t e n s i v o  a  
competente equipe da 
Multivida Assistencial 
e Park dos Ipês que 
a c o m p a n h a m  a s  
notícias destaques nas 
páginas do JCC. 
Agradecemos pela 
preferência de tantos 
anos.  

*******************************

Vivas ao aniversariante Tony Mendes, 
que celebra data nova.  Desejamos a 
você tudo do bom e do melhor que a vida 
possa te proporcionar. Que, neste novo 
ano, venha carregado de saúde, 
felicidades, paz,  amor e muita 
prosperidade. Feliz Niver querido! 

Nossos flashs a querida Benedita Fátima 
da Silva, pela passagem do seu grande 
dia. Desejo que esse aniversário lhe 
traga uma felicidade imensa e que você 
possa realizar todos seus sonhos nessa 
nova etapa de vida. Parabéns Fatinha! 

Neste sábado o ponto de 
encontro será no Distrito 
do Caramujo, que vai 
tremer com o Bailão 
Premiado do Rotary Club. 
A noite rotariana vai ser 
top e promete muita 
animação ao som da Banda 
Aziz, bingo, leilão e muito 
companheirismo. Todos 
estão convidados. 

*******************************

A Lua em Capricórnio se une 
a Vênus e Plutão e em ótimo 
aspecto com Marte em 
Escorpião indica um dia de 
boas novidades no trabalho, 
especialmente sobre projetos 

que você faz parte diretamente. O dia pode 
envolver uma promoção ou a aprovação de 
um plano de negócios que será colocado 
rapidamente em prática. 

A Lua em Capricórnio se 
une a Vênus e Plutão e em 
ótimo aspecto com Marte 
em Escorpião indica um dia 
d e  b o a s  n o v i d a d e s  
relacionadas a projetos de 

publicações em multimídias. O dia pode 
estar relacionado também com uma forte 
necessidade de busca de um novo 
caminho espiritual e/ou filosofia de vida.

A Lua em Capricórnio se une 
a Vênus e Plutão e em ótimo 
aspecto com Marte em 
Escorpião indica um dia de 
boas novidades relacionadas 
às finanças, especialmente se 

estiver envolvido com parceiros financeiros 
ou investidores. O dia pode estar 
relacionado com uma importante reunião de 
negócios e grande soma de dinheiro.

A Lua em Capricórnio se 
une a Vênus e Plutão e em 
ótimo aspecto com Marte 
em Escorpião indica um dia 
de movimento na vida social 

que beneficia os relacionamentos pessoais 
e profissionais. Você estará mais intenso e 
profundo, mais voltado para as relações 
íntimas. Uma sociedade comercial pode 
ser firmada.

A Lua em Capricórnio se 
une a Vênus e Plutão e em 
ótimo aspecto com Marte 
em Escorpião indica um dia 
i n t e n s o ,  c o m  m u i t a s  
atividades relacionadas à 

vida pessoal e ao trabalho. Este pode ser 
um dia transformador, com uma notícia 
que trará mudanças significativas em sua 
rotina. 

A Lua em Capricórnio se une 
a Vênus e Plutão e em ótimo 
aspecto com Marte em 
Escorpião indica um dia de 
interiorização e necessidade 
de distanciamento, silêncio e 

solitude. O dia pode envolver a necessidade 
de reflexão. Dia ótimo para cuidar com mais 
carinho da saúde integral ou para planejar 
um projeto nos bastidores. 

A Lua em Capricórnio se une 
a Vênus e Plutão e em ótimo 
aspecto com Marte em 
Escorpião indica um dia de 
interiorização e necessidade 
de estar mais perto dos seus. O 

dia pode estar relacionado com a decisão de 
começar uma reforma ou de mudar alguma 
coisa em sua casa. Você pode assinar a 
compra ou venda de um imóvel.

A Lua em Capricórnio se une 
a Vênus e Plutão e em ótimo 
aspecto com Marte em 
Escorpião indica um dia de 
reflexão e profundidade de 
pensamento. O dia pode estar 
relacionado com uma intensa 

dedicação ao estudo de um tema específico. 
Dia ótimo para assinar um documento 
importante.

A Lua em seu signo se une a 
Vênus e Plutão e em ótimo 
aspecto com Marte em 
Escorpião indica um dia de 
aprofundamento emocional 

e intensidade, que pode deixá-lo mais 
fechado e interiorizado. O dia pode ser 
ótimo se você estiver junto de pessoas que 
ama. Bom também para firmar negócios. 

A Lua em Capricórnio se 
une a Vênus e Plutão e em 
ótimo aspecto com Marte 
em Escorpião indica um 
dia de bom envolvimento 

com um projeto e uma equipe de 
trabalho que você faz parte ou gerencia. 
O dia é ótimo para gerenciar pessoas e 
também para fazer novos contatos 
comerciais.

A Lua em Capricórnio se 
une a Vênus e Plutão e em 
ótimo aspecto com Marte 
em Escorpião indica um dia 
em que você estará mais 
intenso e profundo, mais 

conectado ao seu amor. Se estiver só, pode 
ser um dia importante, em que um 
romance começa a ser desenhado pelo 
Universo.

A Lua em Capricórnio se une 
a Vênus e Plutão e em ótimo 
aspecto com Marte em 
Escorpião indica um dia de 
m o v i m e n t o  e  m a i o r  

envolvimento com suas finanças. Você 
pode fechar um grande negócio, projeto 
ou contrato, que envolve o aumento de 
seus rendimentos e lucros. O dinheiro 
chega com mais facilidade.

HORÓSCOPO********** **********

*************
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Já o adversário do Cuiabá, 
vem de um empate com o Santos, 
em 2 a 2, na Vila Belmiro. Os gols 
foram marcados por Luiz Felipe e 
Marcos Leonardo, para o Santos, 
enquanto Ganso e Arias fizeram 
para o Tricolor.  

O jogo válido pela 21ª 
rodada do Campeonato Brasileiro 
vai  marcar  o  re torno do 
Fluminense ao Maracanã depois 
de praticamente um mês sem 
jogar no estádio. A partida está 

O resultado mantém o 
Cuiabá na 16ª posição, com 20 
pontos somados no Campeonato 
Brasileiro. O Dourado esteve em 
campo com Walter, João Lucas 
(Daniel Guedes), Marllon, 
Joaquim e Igor Cariús; Camilo, 
Pepê, Kelvin Osório (Valdívia), 
Gabriel Pirani (Jenison) e 
Rodriguinho (André Felipe); 
Alesson (André Luís). 
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em vencer há quatro Spartidas, o Cuiabá segue na 
zona de rebaixamento e 

nordestino venceu por 1 a 0, com 
gol marcado por Robson ainda no 
primeiro tempo. 

enfrenta neste domingo (07) o 
Fluminense, após sofrer derrota 
em casa para o Fortaleza. O time 

A equipe treina até sexta-
feira pela manhã em Cuiabá e no 
fim da tarde embarca para o Rio 
de Janeiro. 

marcada para as 15h (horário de 
Mato Grosso). 

O Cuiabá iniciou na tarde 
desta terça-feira a preparação 
para enfrentar o Fluminense. O 
técn ico  António  Ol ive i ra  
comandou as atividades no CT da 
Base com trabalhos táticos e 
técnicos. O Dourado busca a 
recuperação na tabela após os 
resultados das últimas rodadas. A 
novidade no treinamento foi o 
retorno do zagueiro Alan 
Empereur, recuperado de edema 
muscular. Para o confronto contra 
o Fluminense, o time auriverde 
não poderá contar com os laterais 
João Lucas e Igor Cariús, 
suspensos pelo terceiro cartão 
amarelo. 

ixto é  campeão do MC a m p e o n a t o  M a t o -
grossense Sub-20, após 

empatar com União, em jogo 
realizado no estádio Luthero Lopes.  

dinheiro, troféus e medalhas. 
Para a prefeita Eliene, só o 

esporte consegue unir tantas pessoas. 
“Temos tido um excelente público 
nos jogos. O esporte, neste caso o 
futebol amador, além do caráter 
competitivo, proporciona o espírito 
da integração e socialização. 
Estamos realizando um grande 
evento”, concluiu a prefeita Eliene. 

Os meninos do Tigre da Vargas 
conquistaram o título de forma 
invicta.  

Com o título, o Mixto 
garantiu vaga na Copa do Brasil Sub-

O Cuiabá que bateu o 
Cacerense com o placar arrasador de 
7 a 0, conquistou o segundo lugar e  
também será um dos representantes 
de Mato Grosso na competição 
nacional. O time Auriverde ficou 
com 10 pontos. Na terceira 
colocação com 6 pontos veio o 
União. 

20 do próximo ano e será um dos 
representantes de Mato Grosso na 
Copa São Paulo de Futebol Júnior – 
Edição 2023. O Alvinegro fechou a 
competição com 11 pontos.  

Apesar da derrota para por 1 
a 0 para o Sorriso, o Nova Mutum 
ficou na quinta posição. Com quatro 
pontos, o Cacerense e Sorriso 
empataram, mas o Cacerense ficou 
na quinta colocação pelo saldo de 
gols e o Sorisso amargou o sexto 
lugar no campeonato. 

Seis equipes seniores tradicionais 
disputam o título da competição, 
Amigos do Tião, Tomas Uma, 
Associação Paraiso, Peladão do 
DNER, Tremendão e Ponte Preta. 

 maior Campeonato de OFutebol Amador de todos os 
tempos, promovido pela 

Prefeitura de Cáceres, está de volta 
neste final de semana com jogos da 
categoria “Cinquentinha”. 

Três jogos marcam a 
primeira rodada neste sábado (06), 
no Estádio Municipal Luiz Geraldo 
da Silva, o “Geraldão”. Às 15h, 
Tomas Uma enfrenta Amigos do 
Tião; Associação Paraíso e Peladão 
do DNER jogam às 16h30 e 
encerrando a rodada Tremendão e 
Ponte Preta duelam as 18horas.  

O Coordenador de Esportes 
Cristiano Neves, salienta que a 
disputa será acirrada, uma vez que 
esta faixa etária é muito competitiva 
e composta por jogadores que se 
destacaram no futebol amador e 
profissional. “O Cinquentinha é 

tradicional em Cáceres, teremos seis 
grandes equipes disputando o título 
máximo da competição, com 
grandes jogadores, prestigiem os 
jogos”, convidou Cristiano. 

A Copa Princesinha do 
Paraguai está dividida em sete 
categorias,  com 70 equipes 
participantes, e aproximadamente 
R$ 30 mil em prêmios, entre 

BRASILEIRÃO

Sem vencer há quatro partidas, Cuiabá 
enfrenta o Fluminense no domingo (07) 
Da Redação 

Na zona de rebaixamento, Cuiabá ocupa a 16ª posição no Campeonato 

Cuiabá segue treinando até sexta-feira, quando embarca para o Rio de Janeiro 

Foto: Ascom

EDIÇÃO 2022

Mixto é campeão do Estadual Sub-20  
e garante vaga na Copa do Brasil 2023 
Da Redação 

Meninos do Tigre de Vargas comemoram título

 Foto: Assessoria

BOLA VAI ROLAR

Categoria Cinquentinha joga neste sábado pela Copa 
Princesinha do Paraguai, seis times disputam o título 
Assessoria 

Atletas e representantes das equipes com o gerente de esportes Cabo Pinheiro 

Foto: Assessoria
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o m  o  o b j e t i v o  d e Cd e s a r t i c u l a r 
esquemas  criminosos 

organizados voltados para a 
p r á t i c a  d e  f r a u d e s  e m 
contas  eletrônicas  mantidas em 
diversas instituições bancárias do 
País. 

E s t ã o  s e n d o 
cumpridos 43 mandados de busca 
e apreensão em 13 Estados 
(Bahia, Goiás, Maranhão, Minas 

A Polícia Federal deflagrou na 
terça-feira, 02, com apoio e 
participação das Polícias Civis do 
Distrito Federal e São Paulo,  a 
Operação Não seja um Laranja. 

A prisão aconteceu em 

Em Mato Grosso, foram 
cumpridos dois mandados, um 
em Cuiabá e outro em Cáceres, 
onde foi preso em flagrante um 
homem de 27 anos. 

Gerais, Mato Grosso, Pará, 
Paraíba, Piauí, Rio de Janeiro, 
Rio Grande do Norte, Rio Grande 
do Sul, Santa Catarina, São 
Paulo) e no Distrito Federal. O 
montante de fraudes bancárias 
eletrônicas investigadas totaliza 
R$ 18.158.221,90 (dezoito 
milhões, cento e cinquenta e oito 
mil, duzentos e vinte e um reais e 
90 centavos).  

virtude do cumprimento de busca 
e apreensão na residência do 
suspei to,  quando pol iciais 
localizaram um pote de maconha 
e dois tabletes de cocaína, que 
estavam escondidos no encosto 
do sofá e na caixa de descarga do 
banheiro.  

A ação é resultado de mais 
uma iniciativa da Força-Tarefa 
Tentáculos, instituída pela Polícia 
Federal para a repressão a fraudes 
bancárias eletrônicas, a qual 
envolve esforço cooperativo e 
integração com as Polícias Civis 
e as instituições bancárias, por 
meio da FEBRABAN. 

atividades recentemente e já tem 
participação em sua segunda 
operação de grande porte. 

D e s t a c a - s e  o  a p o i o 
operacional da Unidade Especial 
de  Inves t igação  a  Cr imes 
Cibernéticos, a qual iniciou as 

t i l i z a n d o  o  m e s m o UModus Operandi  de 
outros crimes registrados 

e m  C á c e r e s ,  h o m e m  c o m 
diversas passagens pela polícia é 
baleado enquanto trabalhava no 
bairro Jardim Guanabara.  

De acordo com o Boletim 
de Ocorrência o crime foi 
praticado por um dos ocupantes 
de uma motocicleta que se 
aproximou do local efetuando os 
disparos contra a vítima que foi 
atingida por três tiros, sendo dois 

Consta ainda no BO que 
André havia saído da Cadeia 
Pública de Cáceres a pouco 
tempo e tinha passagens pelos 
artigos 121, 157 e 155.  

no tórax e um na nuca. A vítima 
identificada por André Gonçalves 
do Vale, de 42 anos, que no 
momento do crime, estava 
vendendo espetinhos. 

A e s p o s a  d a  v í t i m a 
informou a polícia que não faz a 
menor ideia de quem teria 
praticado o crime e que estava no 
portão passando cartão quando 
o u v i u  o s  d i s p a r o s ,  j á  s e 
deparando com seu marido caído 
ao solo. 

A vítima foi socorrida, 
mas não resistiu aos ferimentos e 
veio a óbito momentos depois de 
dar entrada no Hospital Regional. 

O homicídio segue em 
investigação pela Polícia Civil. 

Bombeiros, mas perdeu muito 
sangue e morreu após dar entrada 
no hospital 

T e s t e m u n h a s 
confirmaram que eles seriam os 
autores do crime. Eles foram 
localizados na rodoviária da 
cidade, possivelmente prontos 
para fugir.  Os dois foram 
algemados e encaminhados para 
a delegacia. 

O outro homem estava 
com ele no momento da facada 
presenciou o crime e ambos 
fugiram juntos do local. A Polícia 
Militar foi quem realizou a prisão 
da dupla. Por meio de câmeras de 
segurança, foi possível vê-los 
fugindo após o homicídio. 

Aos policiais, o autor da 
facada fatal, desferida na altura 
do pescoço,  disse que era 
constantemente agredido por 
Wagner. Segundo ele, naquele 
m e s m o  d i a  j á  h a v i a  s i d o 
ameaçado pela vítima em uma 
praça. Após ser ameaçado de 
agressão, ele então desferiu 
apenas um golpe na altura do 
pescoço da vítima. Wagner foi 
s o c o r r i d o  p e l o  C o r p o  d e 

 ex-professor de dança OWagner Alves, de 38 
anos, morreu esfaqueado 

na tarde de terça-feira (2) em 
Pontes e Lacerda. Dois homens 
foram presos algumas horas 
depois e confessaram o crime. 

estava dividida em cerca de 600 
lascas. 

Além da madeira no 
caminhão, havia ao redor do 
veículo, 200 palanques de 3,5 
metros e mais 36 lascas. De 
acordo com a polícia foram 
necessários a utilização de 6 
caminhões para condução de todo 
m a t e r i a l  a  d e l e g a c i a  d o 
município. 

m mais uma ação da EO p e r a ç ã o 
Hórus /Guard iões  da 

Fronteira, o Gefron em parceria 
com as polícias militar e civil 
realiza a apreensão de uma carga 
de aroeira avaliada em R$ 260 
mil. O caminhão foi flagrado em 
uma fazenda em Vila Bela da 
Sant íss ima Trindade,  após 
denúncia anônima e a madeira 

Em Cáceres homem de 27 anos é preso pela  
PF durante Operação “Não seja um Laranja” 

FLAGRANTE

Da Redação 

A ação é resultado de mais uma iniciativa da Força-Tarefa Tentáculos, instituída pela Polícia Federal para a repressão a fraudes bancárias eletrônicas

Droga apreendida em Cáceres 

Foto: PF

SANGUE FRIO

Homem com várias passagens  
é morto a tiros no Guanabara 

Da Redação 

André é mais uma vítima executada por dupla em moto

 Foto: Divulgação

VILA BELA 

Ação conjunta apreende madeira 
 ilegal avaliada em R$ 260 mil 

Da Redação 

VIOLÊNCIA
Carga apreendida encaminha a delegacia  

Foto: Gefron

Por Liz Brunetto 

Ex-professor de dança morre com  
 facada no pescoço em Lacerda 

Vítima veio a óbito ao dar entrada no hospital 

Foto: Reprodução MidiaNews
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Gráfico 1 - PIB per capita, média móvel aritmética e média móvel 
exponencial do Cáceres-MT (2010-2019) 

O gráfico 1 abaixo traz o comportamento do PIB per capita do 
município de Cáceres – MT, além da média móvel aritmética e exponencial 
extraído da base de dados do IBGE (2022), no período de 2010 a 2019. 

 município de Cáceres-MT, localizado na região Sudoeste do Oterritório mato-grossense, polo de 22 municípios, tem população 
estimada em 95.339 pessoas, conforme informações oficiais 

extraídas da base de dados do IBGE (Instituto Brasileiro de Geografia e 
Estatística) datado do ano censo 2021. O município faz fronteira com a 
Bolívia Pantanal e é a principal cidade mato-grossense abrangida pelo , 
completando em 06 de outubro de 2022 seus 244 anos 

Nossa bicentenária Princesinha do Paraguai, possui um dos 
maiores rebanhos bovinos de Mato Grosso, com forte influência 
econômica na atividade da pecuária, sendo também o primeiro do estado na 
criação de cavalos. O PIB (Produto Interno Bruto) municipal é composto 
por serviços, administração pública, agropecuária, indústria e impostos.  

1. Média móvel aritmética - Média Móvel Aritmética indica a média aritmética do PIB per capita dos últimos 3 
anos. A MMA representa o valor médio real do PIB per capita para o período total. Esta formalizada da seguinte 
maneira: MMA = (PIB per capita 1 + PIB per capita 2 + PIB per capita 3) / 3 

Na primeira fase, entre 2010 e 2016, observa-se um crescimento significativo da renda por pessoa. Entre 2010 
e 2016, calcula-se que a taxa média de crescimento da renda per capita foi da ordem de 10,87%, sendo a maior taxa de 
crescimento registrada no período de 2014, da ordem de 18,12%.  

Já na segunda fase do gráfico demonstrativo, período entre 2017 e 2019, visualiza-se uma estagnação da renda 
por pessoa. Entre 2017 e 2019, calcula-se que a taxa média de crescimento da renda per capita foi da ordem de 2,38%, 
sendo a maior taxa de crescimento registrada no período de 2017, da ordem de 5,45%. Vale destacar que neste período 
o ambiente externo deixa de ser favorável, de modo que os preços das commodities passam a declinar 
significativamente já no final de 2014/2015 e só voltam ao patamar do primeiro período em 2022 (INVESTING, 
2022).     

No atual cenário econômico, surge a necessidade de estímulos ao crescimento econômico da região, através 
de gestão integrada dos 22 municípios da região sudoeste, caminhando no sentido da aplicação de melhorias e avanços 
na rede de infraestrutura – sistema logístico, para escoamento da produção com maior eficiência e produtividade.  Por 
fim, esforços na especialização e capacitação da mão de obra de qualidade (investimentos em educação), maior 
utilização da capacidade da região, aprimoramento tecnológico (inovação), contribuem para abertura e possibilidades 
na elevação da renda da população, devendo ser pauta de políticas públicas de todos os municípios que compõe a 
região. 
Notas:  

A partir do gráfico 1 é possível identificar que esta série histórica do PIB per capita do município de Cáceres-
MT entre 2010 e 2019 apresentou duas fases, quais são: a primeira, entre 2010 e 2016; e, a segunda, entre 2017 e 
2019.   

As médias móveis aritmética e exponencial revelam tendências de estagnação em relação aos valores da 
renda per capita a serem divulgados após 2019. O que pode expressar um comportamento de queda, sobretudo porque 
somado a tendência, ocorreu a crise da Covid-19 no início de 2020, que gerou queda do emprego, renda, consumo das 
famílias e investimentos privados. Entretanto, o comportamento de alta demanda e preços das commodities iniciado 
no final de 2020 pode ter surtido efeitos positivos no PIB per capita de 2021. Algo a ser observado na próxima 
divulgação dos dados econômicos do município. 
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CENÁRIO ECONÔMICO

Advogada faz breve análise econômica comparativa do  
PIB Per Capita de Cáceres no período de 2010 a 2019 

Nesse cenário, surge a necessidade de estímulos ao crescimento econômico da região 

GRUPO JUBA OFERTA VAGAS DE EMPREGO

DEPUTADO BOTELHO VISITA CÁCERES
Em visita a Cáceres deputado 
Botelho reúne com lideranças e 
o u v e  d e m a n d a s .  N a  
oportunidade foi recebido por 
Anelise Cintra, viúva do 
professor Adriano Silva, pelo 
vereador Flavio Negação e 
outras lideranças do partido.   Na 
ocasião visitou alguns parceiros 
do município e esteve com o 
advogado Juliano Marques 
Ribeiro, especialista na área 
previdenciária, onde se falou 

sobre a economia local, as parcerias e medidas para promover o desenvolvimento da 
cidade.  Com Anelise e Negação, Botelho teve um feedback quanto ao seu trabalho 
desenvolvido na região de Cáceres. Conversou ainda sobre o momento político e o cenário 
das candidaturas para as eleições 2022.  O presidente da ALMT tem sido grande parceiro 
da região já tendo destinado mais de 5 milhões, destacando a liberação de emenda de R$ 
1,5 milhão para pavimentação asfáltica, destinou R$ 200 mil para o evento Sabor e Arte 
que aconteceu no Jardim Universitário; junto ao Deputado Max Russi destinou emenda de 
R$ 1.150 para o FIPe, porém o recurso não liberou a tempo e segundo o vereador Negação 
ficará para o Natal Luz, 1.200 toneladas de calcário, para o Distrito Nova Cáceres 
encaminhou dos resfriadores de leite e mini trator, trabalho em prol da regularização dos 
imóveis da Cohab Velha, motoniveladora, doação de patrulha mecanizada, entre outros. 
(Foto: Assessoria)

O Grupo Juba oferta vagas de emprego 
para a cidade de Cáceres, destinadas ao 
trabalho no Juba Supermercados e no 
Corporativo das empresas. As vagas são 
direcionadas a Garçom, Açougueiro e 
Recepcionista. Os interessados devem 
encaminhar currículos para o e-mail 
processoseletivo@juba.com.br ou 
presencialmente no Escritório do RH, na 
Avenida São Luiz, nº 3000, bairro Jardim 
Cidade Nova, anexo ao estacionamento 
do Atacado Pantanal. Entre os pré-
requisitos estão: para Garçom - preferível 
experiência na área, bom atendimento ao 
cliente, e se for homem, ter o Certificado 
de Reservista. Para vaga de Açougueiro: além de experiência na área, ter bom atendimento 
ao cliente, e se for homem, ter o Certificado de Reservista; já para Recepcionista: ter 
Habilitação A/B, informática básica e ensino médio completo. 

O PL Complementar 399/2022 
que obriga as operadoras de 
planos de saúde a reembolsar, no 
valor previsto em tabela, os 
tratamentos e/ou terapias 
cobertos, caso tenham sido 
custeados pelo consumidor, em 
razão da indisponibilidade do 
serviço previsto em contrato teve 
parecer favorável pela Comissão 
de Saúde da ALMT. O PL agora 
s e r á  e n c a m i n h a d o  p a r a  
apreciação em plenário. A 
votação aconteceu durante a 4ª 

reunião ordinária híbrida realizada na manhã de terça-feira (2). Além desse projeto, os 
parlamentares apreciaram 28 matérias, sendo que 27 projetos receberam parecer 
favorável, com um deles sendo o retorno do pedido de vistas, e um recebeu parecer 
contrário. 

PL 399/2022 TEM PARECER FAVORÁVEL

Da Editoria

Autora: Adriane do Nascimento - Sócia 
Administradora do Escritório Simões Santos & 
Nascimento – Sociedade de Advocacia, graduada 
em Direito pela Universidade do Estado de Mato 
Grosso. Especialista em Direito Societário. 
Especialista em Direito Individual e Coletivo do 
Trabalho. Mestre em Economia. Mediadora 
Privada. Consultora em Gestão de Conflitos 
Corporativos e Negociação Estratégica.
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públicas a nível de Estado e 
Brasil. 

Atualmente o PSB conta 
com 3 deputados estaduais, 149 
vereadores, 14 prefeitos e 9 vice-
prefeitos. Para as eleições de 
outubro, foram aprovados 25 

palavra representando todos os 
prefeitos. Em seu discurso, 
Eliene enalteceu a presença da 
mulher na política, bem como 
destacou o grandioso projeto 
p o l í t i c o  d o  P S B  p a r a  o  
fortalecimento das políticas 

São José do Quatro Marcos, 
Terra Nova do Norte, Tangará 
da Serra e Vila Rica. 

O procurador-geral de 
Justiça, José Antônio Borges 
Pereira, enfatizou que as 
normas municipais criaram 
presunção quanto ao risco da 
a t i v i d a d e  d e  a t i r a d o r  
despo r t i vo ,  ex imindo  o  
requerente da autorização do 
dever de comprovar a sua 
e f e t i v a  n e c e s s i d a d e  e  
vinculando a análise da Polícia 
Federal. 

Ele argumentou ainda 
que as referidas normas 
suprimiram uma das condições 
previstas no Estatuto do 
Desarmamento, facilitando a 
obtenção de autorização para o 
porte e flexibilizando norma 
f e d e r a l  d e  c o n t r o l e  d e  
circulação de armas. Além 
disso, ocorreu por usurpação da 
competência legislativa da 
União para dispor sobre direto 
penal  e  mater ia l  bé l ico  
(armamentos). 

Além de Cáceres, estão 
s e n d o  q u e s t i o n a d a s  l e i s  
aprovadas pelas Câmaras de 
Vereadores e sancionadas pelo 
Poder Executivo dos municípios 
de Juara, Diamantino, Confresa, 
Juruena, Porto Alegre do Norte, 
Ribeirão cascalheira, Canabrava 
do Norte, Serra Nova Dourada, 
São José do Rio Claro, Canarana, 
Araputanga, Guarantã do Norte, 
Aripuanã, Campo Novo Parecis, 
Campo verde, Sinop, Colniza, 

 Ministério Público do OEstado de Mato Grosso, 
ingressou com 22 Ações 

Diretas de Inconstitucionalidade 
(ADI) requerendo a suspensão 
dos efeitos de leis municipais que 
flexibilizaram a concessão do 
porte de arma de fogo para 
atirador desportivo e integrantes 
de entidades desportivas.  São 
normas que instituíram a partir 
deste ano o dia 09 de julho como 
d i a  d o s  C o l e c i o n a d o r e s ,  
Atiradores e Caçadores (CAC), 
reconhecendo suas atividades 
como de risco.  

A t u a l m e n t e  c o m o  
Deputada,  Valdenír ia  se  
mostrou contente e confiante, 
em sua fala agradeceu o 
Deputado Max Russi pela 
oportunidade em fazer parte da 
família PSB e se comprometeu 
a trabalhar por políticas 
p ú b l i c a s  q u e  v i s e m  o  
crescimento da região oeste do 
Estado.  

Por Cáceres e região, dois 
nomes foram oficializados, o da 
deputada Valdeníria Dutra , para 
Estadual,  e do ex-prefeito Tulio 
Fontes para Federal. Na ocasião 
também foi aprovado o nome da 
médica Natasha Slhessarenko 
para o Senado.      

nomes para Estadual e 09 para 
Câmara Federal e um para o 
Senado.  

De autoria do Vereador 
Marcos Ribeiro, a proposição se 

m  r e q u e r i m e n t o  Uaprovado na Sessão 
Ordinária desta semana, 

solicita da Prefeitura que 
encaminhe à Câmara cópias de 
todos os documentos pertinentes 
a todos os protocolos de 
agendamentos para atendimentos 
médicos não concretizados nos 
últimos três anos. 

Em termos simples, o 
requerimento busca registros de 
todas as vezes em que cidadãos 
solicitaram serviços da Secretaria 
Municipal de Saúde e não foram 
atendidos até a presente data, 
ainda aguardando a marcação de 
sua consulta ou exame. 

fundamenta em denúncias dos 
munícipes que buscaram agendar 
um exame, procedimento médico 
ou consulta médica e estão sendo 
preteridos na fila de espera; 
Marcos afirma que há pessoas na 
fila há vários anos, enquanto 
outras são atendidas pouco tempo 
depois de solicitarem o serviço. 

Ele diz ter documentos 
comprovando que está havendo 
uma burla na ordem de realização 
dos exames e consultas médicas, 
com preferência de uns em 
detrimento de outros e sem 
triagem dos grupos prioritários. 

O Vereador salienta que 
buscará a realização de estudo 
para criação de um projeto de lei 
visando proibir a prática de "fura-

C o m p r o v a d a  a  
irregularidade com o agravante 
de estar sendo auxiliada por 
agentes públicos, no eventual 
projeto de lei o autor do 
requerimento fixará parâmetros 
para punição aos servidores 
envolvidos, a qual poderá 
também ser definida por decreto 
do Executivo. 

filas" em Cáceres. Marcos 
informa que sua proposta é 
estabelecer uma multa para ações 
que fraudem a ordem de 
preferência dos grupos de pessoas 
que estão na fila de espera de 
exame ou consulta médica, bem 
como dar prioridade aos que 
pertençam a grupos prioritários 
ou de risco. 

Outra f inalidade do 
requerimento em questão - e da 
eventual lei municipal, se criada - 
é garantir a destinação correta dos 
recursos provenientes da Saúde. 

 PSB oficializou no Os á b a d o  ( 3 0 )  e m  
convenção estadual, os 

candidatos do partido para a 
disputa das eleições 2022, em 
outubro. A convenção aconteceu 
no Hotel Fazenda Mato Grosso e 
reuniu cerca de 3 mil militantes 
vindos de vários municípios do 
Estado. 

O presidente do PSB, 
deputado Max Russi, durante a 
abertura afirmou não ter dúvidas 
que nessas eleições o partido fará 
a diferença. “A prova está aqui 
com a presença de mais de 80 
municípios que vieram em 
caravanas ajudando a construir a 
história do partido em Mato 
Grosso”, disse Russi. 

Em seu discurso, o 
presidente sinalizou o apoio do 
partido a reeleição de Mauro 
Mendes ao Governo, mas 
segundo ele essa situação deverá 
ser oficializada somente depois 
do dia 5 de agosto. 

Eliene Liberato presente 
no evento, foi convidada pelo 
presidente do partido a fazer uso 

POLÍTICA

Convenção do PSB oficializa 25 nomes a estadual 
e 9 a federal, entre eles Valdeníria e Túlio Fontes  

Partido consolida 25 estaduais, 9 federais e uma candidata ao Senado 

Da Redação 

Por Cáceres, Valdeníria Dutra e Tulio Fontes representam a força do PSB

SAÚDE EM PAUTA

Câmara aprova requerimento para checar 
denúncias de fura-filas na saúde em Cáceres 
Assessoria 

Autor do requerimento Vereador Marcos Ribeiro 

 Foto: Darlan Brunel

INCONSTITUCIONAL
Cáceres e mais 21 cidades são acionadas pelo MP 

por leis municipais que flexibilizam porte de arma  
Redação c/ Assessoria 

Procurador-geral José Antônio Borges Pereira 

 Foto: Alan Cosme/HN

CENSO 2022

DESATIVAÇÃO

O Sistema Nacional de Emprego (Sine) 
Cáceres está com diversas oportunidades 
de emprego. São vagas para Camareira 
(hotel), Barman (hotel), Recepcionista 
(hotel), Cozinheira (restaurante), 
Atendente Balconista, Doméstica para 
trabalhar em fazenda, Serviços Gerais, 
Auxiliar de Padeiro, Trabalhador Rural, 
Caseiro, Operador de Pá Carregadeira, 
Operador para Retroescavadeira, 
Operador de Recicladora, Empregada 
Diarista,  Empregada Doméstica, 
Vendedor Interno, Operador de Vendas 
para PCDS, Controlador de Produção, 
Fiscal de Construção e Tratorista 
Agrícola.  As vagas ofertadas são nas 
mais diversas áreas, os interessados 
devem procurar o Sine, no período das 
07h30 até as 17 horas, no Ganha Tempo. 

A partir de quarta-feira, dia 10, a Central 
da Covid será desativada em Cáceres e 
todos os atendimentos serão transferidos 
para as unidades e postos de saúde. A 
decisão foi tomada em virtude da queda 
dos casos de Covid na cidade, bem como 
o paciente sintomático poder ser acolhido 
próximo a suas residências, uma vez que 
há um número significante de Unidades 
Básicas de Saúde e o próprio Postão. A 
secretária de saúde, Marilsi Queiroz 
informou que o monitoramento 
continuará sendo diário para que sejam 
direcionadas todas as ações de 
enfrentamento da doença.  

Iniciou na segunda-feira (1), a coleta de 
dados do Censo 2022. A edição deste ano 
traz novidades, uma é a central telefônica 
que funcionará de domingo a domingo 
para esclarecimento de dúvidas a quem 
optar por responder o questionário via 
internet ou telefone. Para responder via 
internet o recenseador de campo terá que 
ser avisado, também será necessário 
fornecer um telefone de contato e um e-
mail, o prazo para preenchimento é de 
sete dias. Outra novidade será a 
possibilidade de preenchimento por 
telefone, acordada junto ao recenseador. 

CONVENÇÃO UNIÃO BRASIL

VAGAS SINE

NOVO ENDEREÇO
Visando dar melhor atendimento a 
população, o Procon de Cáceres está em 
novo endereço, sito a Rua General 
Osório, nº 3.000, em frente a quadra da 
Escola Estadual União e Força. De acordo 
com a coordenadora Kamila Abreu, a 
mudança se deve a proporcionar aos 
usuários um espaço mais amplo com um 
atendimento melhorando a relação com a 
população e cumprindo a missão do órgão 
junto aos consumidores e fornecedores de 
Cáceres.  

Marcada para  sexta-fe i ra ,05,  a  
Convenção do partido União Brasil, que 
irá oficializar a reeleição do governador 
Mauro Mendes em Mato Grosso. O 
evento será realizado no Ginásio Dom 
Aquino, na capital mato-grossense, a 
partir das 18h. De acordo com o 
presidente estadual do partido, senador 
Fábio Garcia, também serão confirmados 
os nomes para candidatura a vice-
governador, senador, bem como as chapas 
estaduais e federais. 

E que o Senhor nos ajude a viver a nossa 
caminhada com Ele, fazendo sempre a vontade 
d'Ele, com coragem. E, mesmo que venha o medo, 
não tenha receio de pedir socorro. 

Peçamos sempre o socorro de Nosso 
Senhor: “Senhor, ajuda-me!”, você pode gritar aí 
também, grita no seu coração — “Senhor, ajuda-me, 
estou afundando!”, “Eu consigo navegar, eu 
consigo, eu tenho habilidade para isso e para aquilo, 
mas preciso Senhor do seu socorro”. Sim, que Ele 
venha em seu socorro porque a nossa dependência 
deve ser d'Ele e a nossa inspiração sempre vai vir 
d'Ele, para realizarmos tudo o que Ele deseja de nós. 

Abençoe-vos o Deus Todo-poderoso. Pai, 
Filho e Espírito Santo. Amém! 
 

Padre Márcio Prado - Sacerdote da Comunidade 
Canção Nova. 

Nosso Senhor chamou a atenção dele, mas o salvou. 
Não tenha medo também de pedir socorro a Deus, 
de pedir socorro ao Senhor. Por mais experiente que 
você seja na sua caminhada de fé, não deixe o medo 
também tomar conta do seu coração. Coragem! 
Coragem na sua caminhada cristã, coragem para 
realizar o seu trabalho, coragem para anunciar o 
Evangelho. Coragem! Ainda que venham os ventos, 
ainda que você comece a afundar, peça socorro a 
Nosso Senhor. Ele vai vir ao seu encontro, Ele vai te 
socorrer, Ele vai te resgatar, Ele vai me resgatar. 

Meu irmão e minha irmã, desperte. 
Despertemos! Não sejamos fracos na fé, ou, mesmo 
vindo a fraqueza, façamos como Pedro: peça 
socorro a Nosso Senhor. 

“Mas, quando sentiu o vento, ficou com medo; e 
começando a afundar, gritou: 'Senhor, salva-me!' 
Jesus logo estendeu a mão, segurou Pedro, e lhe 
disse: 'Homem fraco na fé, por que duvidaste?'” 
(Mateus 14,30-31). 
 

Meus irmãos, deparamo-nos com este 
Evangelho, onde o Senhor, depois de ter saciado a 
fome da multidão, começou, ali, a despedir daquela 
multidão, enquanto os discípulos foram à frente 
numa barca. Jesus foi depois. E, na madrugada, o 
Senhor foi ao encontro deles, andando sobre as 
águas. Mas os discípulos ficaram assustados, 
porque viram alguém andando sobre as águas e 
imaginaram que era um fantasma. E Jesus disse a 
eles: “Coragem, sou Eu, não tenhais medo!”. 

Olha só que interessante: depois dos 
discípulos terem visto o Senhor realizar milagres, 
depois deles terem visto o Senhor ensinar, será que 
multiplicar os pães, realizar tantos milagres, 
ensinar, já não bastava para que eles acreditassem 
que Deus estava com eles? E não imaginassem que 
era um fantasma? Pois é! Mesmo tendo feito 
experiências com Deus, eles imaginavam que era 
um fantasma. 

Meus irmãos, também podemos passar por 
isso. Mesmo nós, na caminhada com Deus, 
podemos ter experiências de medo, experiências 
onde nós imaginamos que o mal está à nossa frente, 
tememos aquele mal e achamos que é um fantasma. 
Foi isso o que aconteceu com aqueles discípulos. 
Não era um fantasma, era o Senhor! E o Senhor, 
então, apareceu a eles, identificaram então que era o 
Senhor, e Pedro quis andar, quis ir ao encontro de 
Jesus andando sobre as águas. E Jesus disse: 
“Vem!”, e Pedro começou a dar os primeiros passos, 
mas porque veio um vento — como nós escutamos 
aqui — ele sentiu medo e começou a afundar. Ele 
pediu socorro a Nosso Senhor, Ele estendeu a mão, e 
ele pode ser salvo ali. 

Ainda que venham os ventos, ainda que 
você comece a afundar, peça socorro a Nosso 
Senhor 

Meus irmãos, Pedro até esqueceu que sabia 
nadar, não é? Como pescador experiente, como 
dono de uma companhia de pesca, ele sabia, com 
certeza, nadar, mas o medo fez com que até as suas 
habilidades fossem esquecidas. 

Meus irmãos, quando nos esquecemos de 
que é Deus quem está conosco, que nós estamos 
com Ele, até mesmo as habilidades que nós temos, 
esquecemo-nos por causa do medo. O medo cega, o 
medo, infelizmente, trava até mesmo as nossas 
habilidades. Não tenhamos medo! E Nosso Senhor, 
é claro, Jesus chamou a atenção, ali, de Pedro: 
“Homem fraco na fé!”. 
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Apesar do grande potencial 
agropecuário brasileiro, em termos de 
receita nossos produtos ainda são 
muito menos rentáveis do que a 
produção do Japão, da França ou da 
Holanda, por exemplo, que exportam 
tecnologia, seja empregada em 
veículos, num frasco de remédio ou 
numa tulipa. 

O Brasil é um dos principais 
produtores de alimentos, fibras, 
energia e minério de ferro do mundo. 
É também um dos 10 maiores 
fornecedores globais de derivados de 
petróleo e toda essa produção é 
disponibilizada tanto para o consumo 
interno, quanto para o abastecimento 
de outros países. Mesmo assim, o país 
encerrou 2021 na 25ª posição no 
ranking mundial de exportadores, 
com uma receita equivalente a US$ 
280 bilhões. 

A França, por exemplo, 
exportou em 2021 o equivalente a US$ 
5 8 5  b i l h õ e s  p r o v e n i e n t e s  
principalmente da venda de máquinas 
e equipamentos de transporte, aviões, 
plásticos,  produtos químicos,  
fármacos e bebidas, a grande parte é 
de bens industrializados. 

Para fazer uma comparação um 
pouco mais justa, podemos citar o 
exemplo da Holanda, que desponta 
como quinto maior exportador do 
mundo e movimentou US$ 836 
bilhões em 2021. Porém, a Holanda se 
destaca por ser o segundo maior 
exportador mundial de alimentos, 
atrás somente dos Estados Unidos e 
uma posição na frente do Brasil. Tudo 
isso com um território 200 vezes 
menor do que o brasileiro. O grande 
feito ocorre porque o agronegócio lá é 
caracterizado pelo alto valor 
agregado, com o fornecimento de 
flores e plantas ornamentais, 
hortaliças de qualidade elevada e 

___***Luciano Vacari é gestor de 
agronegócios e diretor da Neo Agro 
Consultoria & Comunicação 

Sem isso, não há como falar em 
justiça social, educação, democracia 
virtual, desenvolvimento humano. 
Não adianta sermos os maiores 
produtores de alimentos, e ter pessoas 
passando fome. Ser um grande 
exportador de produtos e não reverter 
isso em renda para a população. A 
revolução começa de dentro para fora, 
mas a inspiração pode vir de todos os 
lugares. 

E mais, é preciso promover a 
qualificação de todos os integrantes 
das cadeias produtivas, com a 
capacitação dos trabalhadores 
operacionais, fomento à pesquisa e 
estímulo aos pesquisadores e 
desenvolvimento profissional dos 
executivos. É este olhar 360º sobre os 
sistemas produtivos que vai garantir 
inovação para o modelo econômico do 
Brasil. 

queijos. 
Além de tecnologia, nestes 

países também há outros fatores que 
c o n t r i b u e m  c o m  o  m e l h o r  
desempenho da economia, como 
logística eficiente e política fiscal 
mais justa.  Com isso, é possível 
observar cidades e população com 
altos índices de desenvolvimento. O 
Japão possui um IDH (Índice de 
Desenvolvimento Humano) de 0,884, 
Holanda de 0,890 e França de 0,891, e 
todos estão entre os melhores do 
mundo. O Brasil possui atualmente 
um IDH de 0,759. 

Nosso país ainda tem um longo 
caminho pela frente, tanto por meio da 
agregação de valor e industrialização 
da produção agropecuária, quanto por 
meio de investimentos em logísticas, 
reforma tributária e administrativa. 
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POLÍTICA

Convenção do PSB aprova nomes e tem  
candidato estadual e federal de Cáceres 

Partido consolida 25 estaduais, 9 federais e uma candidata ao Senado, entre eles Valdeníria Dutra e 
Túlio Fontes. Página 03 

SAÚDE EM FOCO

Um requer imento  
aprovado na Sessão Ordinária 
desta semana, solicita da 
Prefeitura que encaminhe à 
Câmara cópias de todos os 
documentos pertinentes a 
todos os protocolos de 
a g e n d a m e n t o s  p a r a  
atendimentos médicos não 
concretizados nos últimos três 
anos. Página 03 
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EM PAUTA

Em Cáceres homem de 27 anos é preso pela  
PF durante Operação “Não seja um Laranja” 

Droga escondida no encosto do sofá 

Foto: PF

Homem com várias passagens  
é morto a tiros no Guanabara 

Foto: Divulgação

Ação conjunta apreende madeira 
 ilegal avaliada em R$ 260 mil 

Caminhão e carga encaminhados a 
delegacia de Vila Bela  Foto: Gefron

Ex-professor de dança morre com  
  facada no pescoço em Lacerda

Foto: Reprodução MidiaNews 

Câmara aprova requerimento 
para checar denúncias de 

fura-filas na saúde em Cáceres 
Foto: Arquivo
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Cáceres e mais 21 cidades são 
acionadas pelo MP por leis municipais 

que flexibilizam porte de arma  

Encontro Estadual dos Conselhos 
Tutelares  acontece nesta quinta 

e sexta-feira em Cuiabá 

As atribuições dos 
conselhos tutelares, o combate 
ao trabalho infantil, processo 
de adoção, saúde e o papel do 
estado no fortalecimento da 
Rede de proteção de Crianças 
e Adolescentes, são alguns dos 
temas que serão debatidos.     
Página 05 
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